



Estimados Colaboradores ⁽¹⁾, Padres y Queridos Alumnos
Al terminar este 2023, y a la espera de "LA NAVIDAD", les deseo a TODOS y a sus Familias; "Las Bendiciones de Belén: Fraternidad, Aceptación y ¡¡¡PAZ!!!", y para el Año 2024... se hagan realidad cuanto Soñamos, Esperamos y ... "NECESITAMOS".

- - - - -
Les traigo, a reflexión el pasaje tan lindo y significativo, que nos narra el Evangelio:

- Iba Jesús de Camino y se encuentra con un "hombre ciego"; se le pone delante, impidiendo su paso...
- Jesús le pregunta: ¿qué quiere buen hombre...?
- "Que vea..." angustioso y esperanzado, le contesta.
- Y este hombre recibió la Visión-
- Feliz agradece a Jesús haberle concedido: Ver la LUZ..."

Es importante recordar, antes de dar vuelta en unos días más, la última página del calendario 2023: ¡¡¡VER!!!, hojear y repasar los hechos que vivimos este año en El Pilar: meditarlos, sacar las lecciones positivas y negativas que nos dejaron, y de estas últimas – hacer tal claridad – que nunca más se vuelvan a repetir.

Que las Personas que forman una Familia – Grande o Chica- tengan desencuentros, ... es propio de nuestra condición humana; pero otra cosa es –por el motivo que fuere- cuando se dan las descalificaciones, insultos, intolerancias y rupturas de Afecto y de Relación. Y si los educadores, los que tenemos por Profesión y "Vocación" EDUCAR, somos Responsables de esta ruptura, no es entendible ni aceptable, nuestro desempeño.

⁽¹⁾ Colaboradores : Entiendo por todos cuantos inciden en la formación de alumnos; Profesores, Administrativos, Auxiliares.



Una Comunidad Educativa –“Un Colegio”- tiene por misión; Mostrar, Acompañar, Vivenciar VALORES, para que **Nuestros Alumnos** – **Que son la razón de nuestro quehacer-**, crezcan en “Sabiduría y Gracia”, creando sus Lazos de Afecto, y tejiendo un hermoso traje virtuoso y armónico donde se representen todos los valores que conllevan la Alegría, el Encanto, la Solidaridad, y el Gozo de desarrollar una Armónica Personalidad.

- - - - -

El año 2024, nos exige “un cambio profundo y significativo en nuestro quehacer de Educadores: Tanto a los Profesores como a los Padres; desde el primer día”.

Al momento de Matricular, les presente un marco de acción:

- a. Unas normas básicas y claras que favorezcan el trabajo y sea bueno para Todos; y
- b. Una disposición de apertura y entrega diaria a nuestro trabajo profesional en forma generosa.

- - - - -

La Educación es un compromiso y siempre implica un riesgo. El riesgo no está en que los educadores fracasen por no estar suficientemente cualificados –que también puede ocurrir-. El riesgo no está en que los alumnos fracasen por no estar esforzándose lo suficiente o porque carezcan de motivación. El riesgo existe porque la educación no consiste en llenar una vasija, sino encender una llama. El riesgo existe porque la educación no es una interacción entre robots, sino un encuentro entre seres humanos. El riesgo existe porque no se puede ver a los alumnos como objetos para ser moldeados o disciplinados, sino de acción y de responsabilidad.

En una doble acción de entregar valores, hacerle participe de experiencias e involucrarse en la conquista hermosa de sus sueños y logros, el suavizante más maravilloso, que lo hace posible es la acogida, el afecto. “La ayuda...”:

Es la vocación y Exigencia de “Educar...”

Con mucho afecto
José López Francés
Sostenedor